
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 06/2017. 
 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Saúde 
o seguinte pedido de informação: 
 

 Solicitamos informações a respeito dos trabalhadores da SAMU 
deste município considerando: 

 Escalas de motoristas e enfermeiros; 

 Horas trabalhadas; 

 Direito a Alimentação. 

 
  JUSTIFICATIVA: Para fins de informar estes vereadores. 
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 02 de Fevereiro de 2017. 

 
 

 
 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
Vereadora Rosane Costa 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 07/2017. 

 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                            Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado à Secretaria Municipal de Planejamento o seguinte 
pedido de informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores se existe algum projeto de 
calçamento para a continuação da Avenida Coronel Galvão, saída 
Lavras/Caçapava, mais precisamente para o Bairro Cerrito. 

 
JUSTIFICATIVA: Estes Vereadores estão sendo procurados pelos 
senhores: Valvites Pinto dos Santos e sua esposa Maria Eduvirges, Sr. 
Adolar Rocha e sua família, Sr. Jaudenes Moreira Lopes e muitos outros 
moradores do Bairro Cerrito que solicitam informações e clamam 
pedindo providências sobre a obra de calçamento do referido Bairro. Os 
moradores reivindicam que o calçamento é de extrema necessidade, pois 
essa Rua apresenta problemas de buracos, poeira e muito barro em dias 
chuvosos. Os moradores e comerciantes daquele local sofrem há décadas 
com este problema e esperam melhorias.  
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 02 de Fevereiro de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
Rosane Costa 

Bancada do PDT 
 

 
 
 
 
 



 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 56/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada limpeza e capina ao entorno do Monumento ao 
Santo Antônio, localizado na Av. Hipólito de Souza, Bairro Renascença. 

                        

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado por se tratar de um ponto 
turístico que recebe constantemente visitas de seus fiéis. Visando assim embelezar um 
ponto de referência da nossa Comunidade e proteger os demais moradores da proliferação 
de animais peçonhentos.  

                       Segue fotos em anexo. 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 02 de Fevereiro de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
Vereador Guto Bittencourt 

Bancada do PP 
 
 

Vereador Cadico La-Bella 
Bancada do PP 

 



 
Vereadora Mariza Barreto 

Bancada do PP 
 
 

Vereador Eduardo Luongo 
Bancada do PSB 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 57/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada a Operação Tapa-Buraco na estrada próxima a 
localidade do Rincão dos Soares, 1º Distrito deste Município. 

                        

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo apresentado às várias solicitações de 
moradores da referida localidade, devido aos mesmos afirmarem que a estrada encontra-se 
em péssimas condições de trafegabilidade.  

                        

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 02 de Fevereiro de 2017. 

 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 


